

jueves 11 de mayo de 2023

El Ayuntamiento interviene en la calle Bencomo para renovar el pavimento asfáltico y mejorar la seguridad vial

Los trabajos para la colocación de una nueva capa de rodadura se llevan a cabo el jueves y viernes, con una inversión de 18.500 euros



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Obras e Infraestructuras, interviene este jueves en la calle Bencomo, en el casco histórico de la ciudad, para reparar el mal estado en que se encuentra el pavimento asfáltico en el tramo abierto a la circulación de vehículos, comprendido entre las calles Tabares de Cala y Nava y Grimón.

La actuación, que durará un máximo de dos jornadas, cuenta con una inversión de 18.500 euros y consistirá en la colocación de una nueva capa de rodadura de pavimento asfáltico, en una superficie de 641 metros cuadrados, que permita mejorar las condiciones de la

vía, con el consiguiente incremento de la seguridad vial, hasta que se ejecute definitivamente la reurbanización de estos tramos de la calle.

En septiembre de 2022 el Ayuntamiento concluyó las obras de peatonalización del primer tramo de la calle Bencomo, además de su prolongación en Alcalde Suárez Melián, con una inversión de más de 900.000 euros, para sustituir el antiguo asfaltado por adoquines basálticos. No obstante, este segundo tramo de Bencomo, que se prolonga hasta Nava y Grimón, no es susceptible de ser peatonalizado en estos momentos, al tratarse de una vía de evacuación del tráfico que llega hasta el centro de la ciudad a través de la calle Tabares de Cala.

Desde el área de Obras e Infraestructuras se pide a los conductores que extremen la precaución al circular por la zona y respeten la señalización provisional, así como la entrada y salida de maquinaria en la vía en tanto duren los trabajos.